

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. Oktober 2021

# **Jahreshauptversammlung des Ortsverbands Hegau- Bodensee:**

**Anfang des Monats hat der Ortsverband Hegau-Bodensee seine diesjährige Jahreshauptversammlung auf dem modernsten Schiff der Bodensee Schiffsbetriebe, dem Motorschiff „Überlingen“, durchgeführt. Der Vorsitzende Ulrich Schwarze begrüßte die Anwesenden und lud sie zu Kaffee und Kuchen ein.**

Von der Geschäftsstelle Karlsruhe berichtete Walter Greiner über die aktuelle Lage bei der EVG und wechselte anschließend zur Wahl der Ortsseniorengruppe und des Ortsverbandsvorstandes. Da keiner der Anwesenden für ein Amt in der Ortsseniorengruppe kandidierte, wurde der bisherige Vorstand im Amt bestätigt. Auch der bisherige Vorstand des Ortsverbandes wurde für eine weitere Amtszeit bestätigt, wobei es gelang, noch zwei Mitglieder als Beisitzer zu gewinnen.

Bei der anschließenden Jubilarehrung konnten 33 Jubilare geehrt werden.

10 Jubilare für 25 Jahre,

8 Jubilare für 40 Jahre,

10 Jubilare für 50 Jahre,

3 Jubilare, Rudolf Hahn, Gerd Kummerow und Anton Schamberger für 60 Jahre

Günter Schmaglinski für 65 Jahre

und ganz besonders Emil Knoll für 75 Jahre Zugehörigkeit zur EVG.

Nachdem alle Jubilare ihre Urkunden und Jubilargeschenke erhalten hatten, genossen alle Mitglieder die Schifffahrt auf dem schönen Bodensee. Um 18:30 Uhr erreichte das Schiff den Hafen Konstanz und alle Teilnehmer traten nach einem wunderschönen Nachmittag den Heimweg an.